



Palencia 16 de Abril de 2012

El Partido Popular vuelve a ningunear en las Cortes el turismo de la provincia de Palencia

Los populares rechazan la propuesta socialista de declarar Fiesta de Interés Turístico Regional al Carnaval de la Galleta tras los informes municipales

El Grupo Socialista en las Cortes de Castilla y León ha defendido una proposición no de ley instando a la Junta a que declare el Carnaval de la Galleta como Fiesta de Interés Turístico Regional, una vez el Ayuntamiento de Aguilar de Campoo haga el trámite de presentar dicha solicitud.

La procuradora palentina M^a Sirina Martín Cabria ha manifestado que la única intención del Grupo Socialista, tanto en las Cortes como en el Ayuntamiento de Aguilar, es apoyar al Ayuntamiento en esta iniciativa que deberán de formalizar presentando la solicitud de declaración de Fiestas de Interés Turístico Regional y el que las Cortes también ratifiquen su apoyo para que ésta no vuelva a ser rechazada, una vez se presente, como pasara en el año 2011.

Según Martín Cabria el Carnaval de la Galleta de Aguilar de Campoo cumple rigurosamente todos y cada uno de los requisitos para ser declarado de interés turístico regional. Pero además alega que la gran mayoría del término municipal, e incluso de la comarca, es patrimonio cultural o natural, a lo que habría que unir el interés que despierta a nivel turístico. A ello, señala la procuradora, se debe añadir el gran esfuerzo que a lo largo de la historia ha hecho el Ayuntamiento de Aguilar de Campoo y otras entidades públicas y privadas por poner en valor el potencial cultural, natural y el desarrollo turístico de la zona.

“Si de algo no anda sobrado Palencia es precisamente de desarrollo turístico. No hace falta que les recuerde los últimos datos del INE: Palencia es la última provincia de toda España en pernoctaciones y número de visitantes”, ha recordado Martín Cabria en su intervención de esta mañana.

Desde el PSOE se considera que el desarrollo del sector turístico está íntimamente ligado al medio ambiente, a la cultura y también a las fiestas singulares, por lo que es esencial para el desarrollo económico de toda esta comarca. Y considera que la declaración de Fiesta de Interés Turístico de Castilla y León del Carnaval de la Galleta de Aguilar, supondría un nuevo recurso turístico “y esto es muy importante porque hablamos de dinamizar y favorecer económicamente una zona”.

Para el PSOE palentino es tan importante para Palencia el desarrollo turístico y la puesta en valor del Patrimonio de la provincia, que ante la pasividad de la Junta de Castilla y León y de la Diputación Provincial en este campo -que han relegado a Palencia a la cola del turismo Español- Sirina Martín anuncia que tanto el grupo parlamentario, como diputados provinciales y representantes municipales socialistas “reivindicaremos y promoveremos todo tipo de iniciativas orientadas al desarrollo del sector turístico en Palencia”.